



H. CONGRESO DEL ESTADO DE GUANAJUATO

MINUTA NÚMERO 81
SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA
COMISIÓN DE JUSTICIA
TERCER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL
REUNIÓN CELEBRADA EL 6 SEPTIEMBRE DE 2024

Presidencia del diputado Cuauhtémoc Becerra González

A las 13:23 del 6 de septiembre de 2024, se reunieron la diputada y los diputados integrantes de la Comisión de Justicia para llevar a cabo la reunión previamente convocada, la cual tuvo el siguiente desarrollo: - - - - -

Se acordó que fungiera como secretaria para la presente reunión, la diputada Susana Bermúdez Cano. - - - - -

La secretaría pasó lista de asistencia, se comprobó el cuórum legal con la presencia de la diputada Susana Bermúdez Cano y de los diputados Gustavo Adolfo Alfaro Reyes, Bricio Balderas Álvarez y Cuauhtémoc Becerra González. - - - - -

Se dio lectura a la propuesta de orden del día y puesta a consideración, resultó aprobada por unanimidad de votos, sin discusión. - - - - -

A efecto de desahogar el punto 2 del orden del día se aprobó por unanimidad de votos, sin discusión, la dispensa de lectura del proyecto de la minuta número 80, levantada con motivo de la reunión de fecha 5 de agosto de 2024, en virtud de que se les remitió con anticipación por correo electrónico y por encontrarse, además, en la gaceta parlamentaria. Acto seguido, se aprobó por unanimidad de votos, sin discusión, la minuta respectiva. - - -

En el desahogo del punto 3 del orden del día se radicó la propuesta de terna formulada por el Gobernador del Estado para la designación de un Magistrado Propietario del Supremo Tribunal de Justicia (ELD 47/LXV-COM); y la presidencia indicó que procederían al análisis de la propuesta, informando que se les habían remitido con anticipación por correo electrónico, los expedientes de las personas propuestas y la tarjeta de requisitos de los propuestos, misma que la presidencia solicitó elaborar a la secretaría técnica. No se registraron intervenciones, y la presidencia propuso la elaboración de un proyecto de dictamen en sentido positivo, en el que se incluyera como consideraciones del mismo, el contenido de la tarjeta de requisitos -en sus términos-, misma que se les había hecho llegar con anticipación por correo electrónico; la propuesta fue aprobada por unanimidad de votos, sin discusión. Se instruyó a la secretaría técnica la elaboración del proyecto de dictamen respectivo, en los términos acordados. - - - - -

Se decretó un receso para la elaboración del proyecto de dictamen relativo a la propuesta de terna para la designación de un Magistrado del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, contemplado en el punto 4 del orden del día. - - - - -



H. CONGRESO DEL ESTADO DE GUANAJUATO

Se reanudó la reunión y la presidencia, en el desahogo del punto 5 del orden del día, solicitó a la secretaría dar lectura al proyecto de dictamen; una vez lo cual la presidencia lo sometió a la consideración de los integrantes de la Comisión, mismo que resultó aprobado por unanimidad de votos, sin discusión. La presidencia instruyó poner a disposición de la mesa directiva el dictamen aprobado. - - - - -

En el desahogo del punto 6 del orden del día se presentó el informe de la Comisión de Justicia de la Sexagésima Quinta Legislatura y, aprobada por unanimidad de votos la dispensa de su lectura, se sometió a discusión, con el ajuste correspondiente para contemplar el dictamen que se aprobó en la presente reunión. Al no registrarse intervenciones se recabó votación, resultando aprobado por unanimidad. La presidencia informó que se pondría a disposición de la Sexagésima Sexta Legislatura del Congreso del Estado. - - - - -

En el punto 7 del orden del día relativo a los asuntos generales se registró la intervención del diputado Cuauhtémoc Becerra González, quien agradeció a los integrantes de la Comisión su disponibilidad para llevar a cabo la presente reunión y expresar que había sido un privilegio trabajar con todos. - - - - -

Se decretó un receso para la elaboración de la presente minuta contemplado en el punto 8 del orden del día. - - - - -

Una vez que se reanude la reunión, se dará lectura a la minuta o aprobada su dispensa de lectura, la presidencia la someterá a consideración de la diputada y los diputados, de acuerdo con el punto 9 del orden del día. - - - - -

Asimismo, en el desahogo del punto 10 del orden del día, se procederá formalmente a clausurar los trabajos de la Comisión de Justicia de la Sexagésima Quinta Legislatura. - -

Finalmente se levantará la reunión. - - - - -

**CUAUHTÉMOC BECERRA GONZÁLEZ**  
DIPUTADO SECRETARIO EN FUNCIONES DE  
PRESIDENTE

**SUSANA BERMÚDEZ CANO**  
DIPUTADA VOCAL EN FUNCIONES DE  
SECRETARIA